
【埼玉県立本庄高等学校同窓会】 

平成２６年度第六回本部役員会 会議録 

      １ 開催日時 平成２６年１１月１５日（土） 

              午後１時３０分～２時２０分 

       ２ 開催場所 本庄高等学校 応接室 

       ３ 出 席 者 狩野会長、冨田・山口・茂木・斎藤・高橋・須 

田・長沼・駒沢・永井副会長、川上事務局長・              

志塚・相川会計、埴岡顧問（校長）、韮塚副会 

長（教頭） 

会議の概要 

 平成２６年度第六回役員会は、上記により開催された。会議の進行は川上事

務局長が司会。 

次第１ 開会のことば、高橋副会長。 

次第２ 狩野会長あいさつ。 

次第３ 来賓あいさつは、埴岡顧問（校長）。平成２７年度入学試験希望者は、 

   1.47 倍（10 月 1 日現在）。白熱教室について、女子サッカー部の小学 

生への実技指導について、校歌碑について説明。 

次第４ 議題は、会則により狩野会長が議長に就任し、議事に入った。 

 

４ 報告事項 

（１） 白熱教室ｉｎ本庄高校について 

校長のあいさつに説明があったため、報告は省略 

（２）「柏陵」第４５号の発送について 

   川上事務局長が説明 

   「柏陵」第４５号、１１月４日、㈱サラトから８，９３６通発送。 

① 終身会費の納入者、②全日制の６５・６６回の卒業生、定時制の６４・ 

６５回の卒業生、③旧制の本庄中学、高等女学校等の卒業生、④全日制の

２１～３０回、定時制の２１～３０回の卒業生、 この合計が８，９３６。 

   会報が出たことにより、いろいろな連絡が入っている。 

（３） 講演会「漫画家と母親になって」について 

川上事務局長が説明。 

１１月９日（日）本庄市立図書館での、本校の第４６回卒業生アキヤマ 

香さんの講演会について 

 狩野会長から、沢田みなみさんや、関口芙沙恵さん、白根ゆたんぽと 

いうイラストレーター、古今亭志ん丸さん等各界で活躍している同窓生



の一覧を作り、ＯＢを紹介していきたい。 

（４） 校歌碑の建設について 

    校歌碑の建設について、埴岡校長が説明。 

 

５ 議題 

（１）同窓会名簿の管理について 

   高橋副会長が説明。 

   同窓会名簿の管理について、①ファックス・E ファックス、②ホームペ 

ージからのメール、携帯電話からの受付を行っている。先日会報を発送 

したところ、e-FAX からのメール 2 件、同窓会 HP からメール 2 件、電話 

１０件の同窓生の移動情報があり、今までは、この情報をカードに記入 

し、サラトに郵送していたが、今後は、e-FAX メール及び同窓会 HP から 

の着信メール設定することにより、直接サラトさんのところへ自動転送 

することが可能となった。さらに会長・副会長３名のメール転送登録済。 

電話受け付けた名簿連絡カードについても、スキャナー転送・送信可能 

となりました。 

（２）学年支部長制度の取り組みについて 

    川上事務局長が説明。 

    地域ごとの支部が、高齢化により支部長を退任したい人が増えてきた。 

現在の支部長制度を維持しながら、学年ごとの支部長を設けて組織の充 

実を図りたい。まず、役員を中心に実験的に、我々は１８回卒で、その 

前後１年の１７・１８・１９回卒の支部長をやっていきたい。 

（３）支部長・本部役員合同新年会(同窓会新年会に改める)の開催について 

    川上事務局長が説明。 

   ・平成２７年１月１７日（土）午後３時／五州園 

     役員と支部長および関係者等には開催の通知をする 

    

   ・午後３時から 支部長会（本高・会の報告事項） 

    午後３時３０分から 

演奏会予定 須田副会長と本高生吹奏楽部のアンサンブルコンサー 

ト． 

    午後４時３０分から 懇親会 

    

 （４）オフラインミーティングの開催について 

    狩野会長が説明 

     フェイスブックをやっている人が顔を合わせて一杯やろうかという 



会長からの提案、今すぐにではなく、継続審議とする。 

（５）今後の事業について 

   ・次回役員定例会 １２月２０日（土）午後３時３０分 応接室 

   ・忘年会の開催について  午後５時／     会費／５，０００円 

     会場は事務局一任 

 （６）その他 

    （高橋副会長が説明）活躍する同窓生の登録申請フォームについて 

６ 閉会の言葉  駒沢副会長 


